



Claudia Sheinbaum pide a Cuauhtémoc Blanco declarar y revela qué debe pasar con el fuero

Este jueves, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, se pronunció, de nuevo, sobre las acusaciones en contra del diputado Cuauhtémoc Blanco, luego de que la Cámara de Diputados decidiera no proceder con su desafuero.



La mandataria enfatizó la importancia de que el legislador acuda a declarar ante la Fiscalía de Morelos para esclarecer los señalamientos en su contra.

Durante su conferencia matutina, la mandataria dejó en claro que su gobierno no encubrirá a nadie, pero también subrayó que debe existir un debido proceso.

“Nosotros no vamos a proteger a nadie, eso tiene que quedar clarísimo, pero tiene que demostrarse, que hay un delito, ¿quién lo define?, la fiscalía. Tiene que seguir la investigación”, aseguró.

Claudia Sheinbaum pide analizar fuero
Asimismo, la presidenta abordó el tema del fuero y destacó la posibilidad de abrir un debate sobre su eliminación.

En este contexto, también mencionó el caso de Alejandro Moreno, dirigente del PRI, quien enfrenta cuestionamientos legales.

Un día antes, Claudia Sheinbaum había expresado que el proceso contra Cuauhtémoc Blanco debe resolverse con pruebas sólidas y no solo con acusaciones.

Además, la presidenta cuestionó el contexto de la denuncia y la credibilidad de la Fiscalía de Morelos, recordando que su ex titular, Uriel Carmona, estuvo envuelto en diversas controversias.

“Ese fiscal de Morelos, ¿qué característica tenía? Encubridor de feminicidios, con muchos casos de corrupción. Fue desaforado por la Cámara de Diputados y por el Congreso local”, comentó.

El futuro político de Cuauhtémoc Blanco y las decisiones en torno a su desafuero seguirán generando debate, mientras Claudia Sheinbaum insiste en que las investigaciones deben continuar con total transparencia.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/27/claudia-sheinbaum-pide-cuauhtemoc-blanco-declarar-revela-que-debe-pasar-con-el-fuero-684931.html>